



やさしくげんきに しんけんに

令和6年度
学校教育目標

「ふるさとを誇りに思い、夢に向かって
みんなで伸びゆく 旭志っ子の育成」

「差別やいじめをゆるさず たちむかっていく なかま としてつながる 旭志っ子集会」

11月14日に旭志中体育館で「旭志っ子集会」が開かれました。30年近く取り組み続けている旭志小・旭志中合同の人権集会です。5・6年生と中学1～3年生、小中学校の全職員が参加し、人権学習で学んだことを発表し合います。

5年生はミナマタ学習と自分たちのくらしを重ね、6年生は平和学習と自分たちのくらしを重ねて発表しました。中学校からの旭志中人権宣言、解放子ども会からの訴えもありました。そして、それらの発表に対して、自分に重ねて「返し」を伝え合う姿がありました。発表を聞くだけでなく自分と重ねた返しをすることで、差別やいじめの問題を自分事として捉えることができます。どこかの、誰かの、お話しの中の出来事ではなく、「自分や身の周りに同じようなことはないか?」「自分ならどうするのか?」「自分にできることはないか?」…そう考え行動していくことが、差別やいじめを許さず、差別やいじめをなくしていく「なかま」として、つながっていく力を育てていくと考えています



解放子ども会からの発表



6年生からの発表



5年生からの発表

応援ありがとうございました！持久走大会

11月29日に持久走大会を開催しました。悪天候の予報でしたが、時折陽光がさす好コンディションとなり、練習の成果を発揮することができました。PTA役員の皆さんによる交通整理や沿道からのたくさんの応援に心から感謝いたします。



元気にスタートする1年生

小学校最後の大会を走り終え笑顔の6年生



安全に大会が運営できました

準優勝おめでとう モルック大会

11月17日菊池ロータリーモルック大会に6年生と2年生で結成した、チームMUUNIが参加しました。

雨のため決勝リーグが中止となり大会規定で準優勝となりましたが、予選リーグではナイスプレーを連発し、圧倒的に勝ち上がっていきま



12月17日(火) 授業参観、子育て・人権講演会、学級懇談会 たくさんの参加お待ちしております！